
IN ITALIA 

Intervista all'ex sindaco di Torino «Mi rimproverarono per aver 
dopo le dichiarazioni creduto nei giudici nell'83, 
del giudice istruttore Sorbello ma nonostante tutto non cambio 
sui «semafori intelligenti» le mie idee sulla questione morale» 

Novelli risponde: 
Non si fa giustizia con i «se» 
Perla Diego Novelli, l'ex sindaco comunista di To
rino cui llgiudlce Istruttore Sorbello ha rivolto ac
cuse gratuite e ingiuriose: sotto la giunta da lui 
presieduta una tangente di 500 milioni della Rat e 
deli'ltaltel sarebbe andata a Pei e Psi per I «semafo
ri Intelligenti». Sorbello, ha pure aggiunto: «Se 
avessi Interrogato Novelli avrei dovuto arrestarlo 
per reticenza». Novelli replica duramente. 

Il municipio di Torino 

VINCINIO VASIU 
• a ROMA Che CON ri
sponde Diego Novelli a que
llo maglitrtto, che l u d i w-
spetll cu i Infunanti? 
vorrei evitare confusioni o 
sturili polemiche Né tanto 
meno ridurre la vicenda a un 
incidente personale Ho In
contrato quei magistrato a 
un convegno organizzato 
dalla Regione Piemonte pro
prio sulla questione «giusti
zia e pubblici amministrato
ri» , un convegno nel corso 
del quale II doti Sorbello 
espose la sua nota teoria se
condo cui «I politici sono 
tutti ladri» 

DI la verità? Dopo questa 
Intervista che ne pensi del 
(ludici e dell'amministra-
itone della gtuitiili? 

lo credo nella magistratura. 
E ritengo di averlo dimostra
to nel latti, nell'83 quando 
Indirizzai dal magistrato quel 
cittadino che era venuto a 
denunciarmi presunti latti Il
leciti denunce che - come 
tulli si ricorderanno - poi si 
rivelarono fondate Allora ci 
lu chi mi rimproverò mi dis
se che avevo sbagliato a in
dirizzare quel cittadino dal 
magistrato e che avrei dovu
to Invece «risolvere politica
mente» la questione. 

CU II n o n e questo rim
provero? 

Un autorevole esponente 
del Pai A quattro anni di di
stanza non ho motivo di rtm-
proverarml di aver scelto l'u
nica via percorribile Non 
esistono due giustizie, una 
pubblica e una privata Non 
esistono due morali. E non 
esistono motivazioni di par
tilo tali da giustificare falti Il
leciti Sono cose In cui tutti 
noi comunisti crediamo prò. 
tondamente, cose che pro
prio a Torino, a marzo, riba
dimmo In un convegno na
zionale concluso da Natta e 
Tortowlla Ma voglio ag-
giungere che non ho nostal
gia per gli anni in cui a Tori
no I vertici della magistratu
ra non vedevano, non senti
vano, non agivano. 

DI quali u n i parli? 
DI quegli anni In cui alla Fiat 
a Torino gli operai non ave
vano nemmeno il diritto di 
morire perché I cadaveri ve

nivano regolarmente trasfe
riti in ospedale per non fer
mare la produzione e per
ché non si dovevano aprire 
Inchieste sulle responsabili
tà CU anni In cui le autorità 
dello Stato e la magistratura 
non mossero un dito per 
bloccare le provocazioni di 
un rottame come Luigi Ca
vallo GII anni In cui a Torino 
si arrivò a falsificare mate
rialmente il bilancio del Co
mune. . 

A Torino? 
Sì, a Torino Era 11 1956 Un 
privato, l'ammlnlstralore de
legato della società Neblolo 
- il doti Roccatagliata, si 
chiamava - fece un'analoga 
operazione E fini in galera 
per bancarotta L'assessore 
de che falsificò il bilancio 
nel '58 venne eletto deputa
to al Parlamento Erano gli 
anni In cui gli scandali veni
vano denunciati - elio a me
moria la costruzione della 
Galleria d'arte moderna, 
preventivo 400 milioni, con
suntivo un miliardo e trecen
to milioni, tempi di realizza
zione sette anni - senza che 
venissero presi provvedi
menti. E mi fermo qui... 
quindi - lo ripeto - nessuna 
nostalgia per quegli anni 

Ma N i «caso» di affi, sulla 
vicenda del •semafori In
telligenti» per la quale tei 
Malo Unto gratuitamente 
In causa non vuol replica
re? 

Ritengo abbastanza singola
re essere chiamato in causa 
per il solo fatto che un inqui
sito i iscritto al mio partito e 
«risulta che lui mi conosce». 
Voglio ricordare che appar
tengo a un partito che conta 
oltre un milione e mezzo di 
Iscritti e che a Torino parec
chie centinaia di migliaia di 
persone possono dire di co
noscermi Il che non vuol di
re che lo le conosca Nel ca
so specifico della persona 
inquisita, poi posso dire con 
estrema sicurezza di non 
aver mai avuto occasione né 
di conoscerla, né di incon
trarla Quando lessi per la 
prima volta sul giornali 11 no
me del comune di cui Casta
gna era sindaco pensai addi
rittura che si trattasse di un 

Diego Novelli durante una seduta del Consiglio comunale di Torino 

comune della Sardegna So
lo In seguito appresi che Or
tonovo è in provincia di La 
Spezia Ma ancora più scon
certante è II fatto che non 
sarei stato sentito come te
ste - secondo le dichiarazio
ni del dottor Sorbello - per
ché non attendibile In quan
to «In area di sospetto» In 
un colpo solo - senza tenta
re di appurarlo, senza inda
gare - mi si mette In un'area 
di sospetto Dopo di che -
senza sentirmi - mi si giudi
ca «teste Inattendibile». 

Ma quale fondamento ri
tieni abbiano I sospetti 

agitali nell'Intervista ad 
•Epoca» sulla commessa 
delle vetture della metro
politana leggera? 

Il doti Sorbello aflerma che 
sarebbero state commissio
nate senza che esse potesse
ro poi circolare Trovo sor
prendente che vengano rac
cattate queste grottesche e 
grossolane polemiche di ti
po elettorale Quelle vetture 
vennero commissionate sul
la base di un voto del consi
glio comunale E contempo
raneamente furono appro
vate le modifiche da Intro
durre negli impianti fissi del

la rete Non sono un inge
gnere ma non è certo re
sponsabilità del sindaco e 
della nostra amministrazio
ne se quegli interventi sulla 
rete hanno tardato a venire, 
se dal gennaio 1985 - da 
quando cioè, la nostra giun
ta è stata «dimissionata» - ad 
oggi, questi interventi non 
sono avvenuti Comunque, 
la tesi sostenuta nell Intervi
sta ad «Epoca» mi sembra 
semplicemente ridicola I 
tecnici e I dirigenti che han
no predisposto quella com
messa non erano sprovve
duti Ridurre il tutto alle ba
nalità mi sembra poco serio 

Perché pensi di adire le 
vie legali nel confronti del 
magistrato? 

Perché ntengo che la giusti
zia non possa essere ammi
nistrata con i «se» e con i 
«ma» Se c'erano motivi per 
aprire indagini sul mio ope
rato mi doveva essere rego
larmente inviata una comu
nicazione giudiziaria nei 
confronti della quale avrei 
reagito nnunciando Imme
diatamente alla immunità 
parlamentare E se dovevo 
essere sentito come teste, 
allora dovevo venir convo
cato dal magistrato E sol
tanto sulla base di quel che 
avrei potuto testimoniare si 
poteva dedurre se la mia te
stimonianza era attendibile 
o meno E di conseguenza 
se potevo, in caso di mia re
ticenza, essere incrimina
to Tutto questo non è av
venuto Leggo soltanto sui 
giornali - non so bene sulla 
base di quale presunzione -
che io sarei potuto essere 
non attendibile E mi trovo 
In prima pagina come il clas
sico mostro Vorrei sapere 
quali sono le accuse che mi 
si intende rivolgere ho dedi
cato dieci anni della mia vita 
all'Impegno di sindaco della 
mia città Come tutti 1 comu
ni mortali possiamo aver 
commesso degli errori So
no stati dieci anni difficili, 

drammatici Non dimenti
chiamoci quello che acca
deva dieci anni fa a Tonno 

Dieci a Ila: 1119777 

Già, il 1977 I uccisione del 
bngadiere Ciotta, dell'avvo
cato Croce, del vicedirettore 
della «Stampa» Carlo Casale-
gno, la morte tragica del po
vero Roberto Crescenzo, 
quando si è corso II nschio 
di non potere esercitare giu
stizia per celebrare il pro
cesso alle Br. E se quel perì
colo venne scongiurato fu 
anche grazie ali impegno 
personale, del mio partito, e 
delle istituzioni e grazie alla 
dedizione e alla capacità 
professionale di molti magi
strati di Tonno, come il pre
sidente Barbaro 

1977 dieci anni di cui 
non ho nulla - ma veramen
te nulla - da vergognarmi, 
dieci anni al servizio della 
comunità torinese Ecco 
perché, per tutelare la mia 
onorabilità avevo già deciso 
con il mio legale, l'avvocato 
Ennio Panelli, di intentare 
una causa civile nei confron
ti del dott Sorbello Ora, di 
fronte a quest incredibile in
tervista, abbiamo deciso di 
presentare un altro ricorso 
al Consiglio supenore della 
magistratura e di promuove
re causa in sede penale per 
diramazione, concedendo 
ampia facoltà di prova 

Conferenza stampa dell'avvocato difensore dell'azienda di Corso Marconi 
che contesta le affermazioni di Sorbello 

La Fiat: «Quel giudice diffama» 
Anche gli organi direttivi della Rat stanno valutan
do se procedere per vie legali contro il giudice 
istruttore Sebastiano Sorbello. 11 legale deir azien
da lo ha accusato ieri di aver usato «espressioni 
diffamatorie e pregiudizievoli per il buon nome 
della società», nella stessa intervista ad «Epoca» in 
cui il loquace magistrato lancia pesanti insinuazio
ni sull'ex-sindaco Diego Novelli. 

PAOA NOSTRA REDAZIONE 

MICHELE COSTA 

• • TORINO Ai dirigenti di 
Corso Marconi si possono ri
volgere tanti addebiti, ma non 
di essere cosi stupidi da istitui
re in azienda un apposito uffi
cio per pagare le tangenti Ep
pure è propno ciò che si de
duce dalla strepitosa intervista 
che II giudice istnittorc Sor-
bello ha rilasciato al settima
nale Epoca «Quando un diri
gente Fiat del calibro di Ubal
do Scassellati mi dichiara di 
aver ricevuto la richiesta di 

una grossa tangente e di aver
la girata all'ufficio competen
te, tragga lei le conclusioni» 
Alla Fiat non é piaciuta nem
meno un altra affermazione 
dell Intervista quella di aver 
fornito al Comune di Torino 
cento costosissimi «jumbo-
tram» che deragliavano in cur
va e sono quindi finiti ad ar
rugginire nel depositi 

Cosi ien i cronisti sono stati 
convocati nello studio del-
iaw Vittorio Chiusane, pena

lista di fiducia della Fiat «MI 
auguro per Sorbello - ha esor
dito Il legale - che non abbia 
usato quelle espressioni con 
l'intervistatore Dicono cose 
non vere Dalla deposizione 
che Scassellatl ha reso come 
teste, non emerge allatto una 
dichiarazione del tenore ri
portato nel] intervista E so
prattutto Il giudice dimentica 
di dire che la richiesta di tan
gente fu respinta» 

A chiedere la tangente a 
Scassellatl per I appalto di un 
impianto di semafon compu-
tenzzati sarebbe stato, secon
do l'ordinanza di nnvio a giu
dizio depositata da Sorbello 
un anno fa, l ex-assessore so
cialista Giuseppe Rolando, il 
quale avrebbe poi dovuto ver
sare parte deila tangente a 
Sauro Castagna, sindaco co
munista di Ortonovo (La Spe
zia) Sta di fatto che la Fiat 
ottenne ugualmente quell'ap
palto, pur non avendo pagato 

una sola lira di tangenti 
Non si può, ha commentato 

l'aw Chiusano, rappresentare 
in maniera incompleta e ten
denziosa fatti che sono anco
ra coperti da segreto Istrutto
rio, anticipare un giudizio di 
colpevolezza su vicende che 
non sono ancora state esami
nate neppure da un tnbunale 
di primo grado Ed ha fornito 
un esempio delle disinvolte 
deduzioni del giudice II prof 
Donati del Politecnico di Ton
no lece nel 1977 un lavoro di 
consulenza per II Centro Ri
cerche Fiat che gli fu pagato S 
milioni Nel 1981 il prof Do
nati fu chiamato a far parte 
della commissione che asse
gnò alla Fiat l'appalto per I se
mafori computenzzati Colle
gando due episodi distanti 
quattro anni, Sorbello ha nn-
viato a giudizio il docente per 
interesse pnvato in atti d uffi
cio 

Nell'Intervista Sorbello an

nuncia di aver aperto una 
nuova inchiesta sui «jumbo-
trarn» cosa che finora non n-
sultava. Chi divulga attraverso 
un giornale l'avvio di un'in
chiesta, consentendo alle per
sone coivolte di prendere le 
opportune misure, è lo stesso 
magistrato che in altre occa
sioni, appena aperta un'inda
gine, ha mandato in galera gli 
inquisiti perche non potessero 
•inquinare le prove» 

Ultima, ma non meno im
portante, e e una questione di 
stile «I giudici-ha detto l'aw 
Chiusano - tacciano il loro 
mestiere Parlino con le sen
tenze e non con le interviste 
Nessuno nega ai magistrati il 
diritto di espnmere opinioni, 
ma si rendano conto di dete
nere grandi poten e quindi an
che responsabilità formidabi
li Sorbello è intelligente e 
preparato, sotto certi profili è 
anche simpatico Ma ha un di
fetto e troppo sicuro di sé e 
I autocntica non è una carat-
tenstica della sua figura» 

Le misteriose 
carie 
del superevaso 
Vallanzasca 

Quale machiavellico piano criminale si nascondeva dietro 
la protesi dentaria di Vallanzasca? In questa singolare «pi
sta odontoiatrica» e incappato ien il sostituto procuratore 
della Repubblica di Genova Mano Morisani, che sta svol
gendo I inchiesta sulla clamorosa fuga di «René il bello». 
Dagli accertamenti e infatti emerso un fatto curioso riguar
dante i nove superdetenuti rinchiusi insieme a Vallanzasca 
nel carcere di Cuneo, ultimo «domicilio» del bandito della 
Comasina I vari Andraus, Chm Tuli, Conculelll e Vallanza
sca avevano frequentato un numero spropositato di volte il 
gabinetto dentistico del carcere, accomunati da una strana 
«epidemia» di cane, tartaro e mal di denti vario 11 magistra
to tuttavia, ha smentito che i detenuti eccellenti avessero 
predisposto un piano collettivo di evasione 

Rapina 
stile western 
a Locri 

Forse ispirata dalle Imprese 
criminali del fuggiasco Val
lanzasca, una banda di rapi
natori ha compiuto Ieri un 
colpo spettacolare nell'I
permercato «Incosl», sulla 
statale ionica tra Locri e Si-

" " • ^ ^ ^ ^ • " " • • • ^ ^ ™ demo, In provincia di Reg
gio Calabria I banditi, non meno di cinque persone, tutte 
armate di pistole e a viso scoperto, per compiere la rapina 
hanno sequestrato clienti e dipendenti della grossa struttu
ra commerciale Una operazione in grande stile condotta 
con molta rapidità e compiuta tenendo a bada un'area di 
oltre mille metn quadrati estesa su due piani Tanta effi
cienza «professionale» ha dato però ai banditi non molli 
frutti circa 15 milioni in denaro contante, qualche oggetto 
prezioso e un certo numero di assegni 

Il successo della fulminea 
impresa del banditi di Lo
cri, verrà forse visto da un 
•eccentrico» americano co
me prima manifestazione 
della potenza del santo 
protettore dei «pistoleri». Il 

•^•"••"•"•••"•••••"""^ signore In questione è John 
Snyder presidente del «Comitato civico per II diritto di 
possedere e portare armi» con sede a Washington II sud
detto ha infatti inoltrato al Vaticano una rispettosa richie
sta per l'istituzione di un santo protettore per coloro che 
chiedono di circolare armati «Naturalmente - precisa Sny
der proponendo come patrono tal san Gabriele Possenti -
armi solo per legittima difesa» Ufficialmente il Vaticano 
tace sulla richiesta ma fa capire senza ombra di dubbio 
che non c'è neanche da parlarne, I «pistoleri» non avranno 
il patrono 

Vogliono avere 
il patrono 
dei «pistoleri» 

Per ripianare 
il bilancio 
Comune gioca 
al Totip 

Condannati 
per usurpato 
«tote 
due ex senatori 

In modo pio serio e con lini 
di Interesse pubblico, an
che i consiglieri comunali 
di Montemlgnaio In provin
cia di Arezzo sembrano vo
lersi votare a qualche santo 
protettore per risanare le li-

• * ^ ^ ^ ^ " ^ ™ nanze disastrate del picco
lo paese (537 abitanti) Il 'Santo» laico prescelto é In que
sto caso II Totip visto che soldi per ripianare il deficit non 
ci sono i consiglieri si sono autotassati col gettone di 
presenza per giocare una schedina Commossa, la Slaal 
sport Italia che organizza il Totip, ha regalato al sindaco la 
matrice di una schedina con un sistema a 512 colonne, 
con l'augurio di «un 12 supermiliardano* 

Molto meno rispettosi della 
cariche pubbliche sono In-

«vece due ex parlamentari, 
condannali Ieri per uso 
abusivo in atti ufficiali del 
titolo di senatore ormai non 
più posseduto 11 primo è 

^ • » • • — ^ ^ — Armando Da Roit, sindaco 
socialista di Agordo, e l'altro è Arnaldo Colteseli), demo
cristiano e pure lui sindaco, di Colle Santa Lucia in provin
cia di Belluno II pretore di Agordo II ha condannati al 
pagamento di una multa di 600mila lire, con la sospensio
ne condizionale della pena II loro difensore ha ricordato 
che i due non sono soli, poiché anche palazzo Madama 
usa il molo di senatore per la corrispondenza con gli ex 

Novità da ieri per le telefo
nate internazionali è stato 
attivato il «numera verde» 
dall'Italia alla Gran Breta
gna Il servizio consente 
per la prima volta di chia
mare un abbonato al nume
ro verde in Inghilterra in 

modo che la chiamata venga addebitata automaticamente 
al destinatario Tra breve la linea sarà attiva anche dalla 
Gran Bretagna verso il nostro paese e, entro l'anno, il 
servizio entrerà in funzione anche con la Germania, l'Olan
da, la Francia e il Belgio II prefisso dall'Italia é il 1678, 
mentre per le telefonate dall'Inghilterra é lo 0800. Il servi
zio si rivolge in particolare alle aziende di navigazione 
aerea e alle catene alberghiere 

Attivato 
il numero verde 
dall'Italia 
all'Inghilterra 

ENZO RISONI 

<•?,** 

La nuova auto 
Si chiamerà Tipo. 
Lo dice la parola stessa, 
piccola, economica, Fiat 
• • TORINO Alla Fiat si sono 
decisi a sollevare, sia pure 
molto parzialmente, il velo 
che ha coperto quella che si. 
no a Ieri, veniva chiamata la 
•tipo 2» Lo hanno fatto con 
un comunicato di una dozzina 
di righe accompagnato da tre 
fotografie che dimostrano 
quanto fossero lontane dall o-
riglnale le foto dei prototipi in 
collaudo, «rubate» dalle riviste 
specializzale 

Chiarezza completa la Fiat 
l'ha fatta solo sulla linea della 
macchina che ha una Incon

fondibile «aria di famiglia», an
che se é decisamente diversa 
da tutte le Fiat Chiarezza an
che per quel che si riferisce al 
nome La nuova macchina si 
chiamerà «Tipo » e basta 

Quel che si può dire veden-
dole foto è che si tratta di una 
vettura tutt altro che anonima, 
anche se ricorda In qualche 
modo la Fiat Uno e, soprattut
to nella parto posteriore la 
Lancia AutoblanchlYlO 

Precisano comunque, alla 
Fiat che «come la parola ti 
pò indica I esemplificazione 

ideale del caralten di una spe
cie cosi la Fiat Tipo ' vuole 
proporsi come la vettura di 
media cilindrata più rappre
sentativa degli anni 90» 

Bisognerà attendere I inizio 
del prossimo anno per con
trollare se la «Tipo » avrà tutte 
queste qualità Per ora si sa 
soltanto che verrà proposta 
con tre motorizzazioni a ben
zina (HOOcc 1400cc 
I600cc) e due diesel (1700cc 
e 1900cc) 

La 1100 benzina dovrebbe, 
comunque montare un pro

pulsore della serie Fire «Top 
secret» a Torino sulle potenze 
e sulle prestazioni Dalle foto 
sembra di capire che la «Ti
po » dello stesso «segmento» 
della Ritmo per dimensioni e 
motorizzazioni dovrebbe es
sere una macchina con carat 
terlsllche superiori a quelle 
del segmento C del quale do
vrebbe far parte 

È certo tuttavia, che la «Ti
po » è destinata a giocare la 
sua partita proprio nel seg 
mento C che. In Europa, vale 

il 27 per cento del mercato, 
ossia qualcosa come quattro 
milioni e mezzo di macchine 
I anno Questo segmento è di 
ragguardevole interesse an
che m Italia dove vale 400mi-
la vetture I anno ossia il 20 
per cento dell intero mercato 

La «Tipo» sarà costruita 
per quel che si ritensce alia 
carrozzeria negli stabilimenti 
di Rivalla A Mlrafion vengono 
costruiti i motori, salvo il Ftre, 
che verrà piodotto nella lab 
bnca automatizzata di Termo
li OFS 

Dal 29 agosto al 20 settembre a Bologna 

Sarà il più lungo festival 
mai fatto in Italia 
Attorno al giornale dei comunist i il più lungo 
(estivai mai svoltosi in Italia. Ventitré giorni di 
discussioni, musica, iniziativa politica sui proble
mi italiani, dell'Europa e de l m o n d o . E prevista 
la partecipazione dei più autorevoli e sponent i 
del m o n d o polit ico de l nostro paese , di intellet
tuali di tutto il m o n d o . Il festival è stato ded ica to 
a Gramsci. 

H ROMA Sarà la più lunga 
mal organizzata dal comunisti 
italiani, la Festa dell Unilà di 
quest anno che si terrà a Bo
logna dal 29 agosto al 20 set
tembre Un grande appunta
mento di popolo per il quale si 
sta lavorando da un anno, 
esattamente da quando con
cludendo il Festival di Milano, 
Alessandro Nana annunciò 
che nell 87 sarebbe stata la 
volta di Bologna Ventitré 
giorni di dibattiti discussioni 
politiche, nflessiom di massa, 
iniziative internazionali si in
trecceranno a musica, danza 
teatro Prevista anche una pri
ma teatrale, un opera sul rap

porto Gramsci-donne «La fo
resta d argento» scritta da 
Paola Pitagora e Gianna Sche-
lotto Sugli obiettivi politici 
del festival Io sforzo organiz
zativo, le soluzioni logistiche 
hanno discusso con i giornali
sti presente il sen Chiarente, 
Vittorio Campione responsa 
bile del settore teste dell'Uni
ta ed i! segretario dei comuni
sti bolognesi Ugo Mazza in
tanto la prima questione af
frontata quasi a voler preveni
re le domande della stampa 
dopo la sconfitta elettorale I 
comunisti faranno uno sforzo 
di apertura ancora maggiore, 
la festa dovrà servire anche 

per capire i perché di quel n-
sultato, ma soprattutto per im
boccare la via della ripresa e 
del rilancio del Pei Da qui la 
scelta della parola d'ordine 
del festival «Un partito ed un 
programma per unire le forze 
di progresso e rinnovare l'Ita
lia» Significativa, in questo 
senso, la scelta di dedicare a 
Gramsci, di cui ricorre que
st anno il cinquantesimo anni
versario della morte, il festi
val Molto intense le iniziative 
internazionali numerosissimi 
i dibattiti tra i rappresentanti 
della sinistra europea (si 
aspettano tra gli altri il social
democratico tedesco Peter 
Gtz ed il socialista francese 
Gilles Martine! Molto interes 
se ha suscitalo poi la notizia 
che per la pnma volta saranno 
presenti al festival i rappresen
tanti della resistenza afghana 
che prenderanno la parola al 
dibattito al quale sono stati in
vitati a partecipare anche I 
rappresentanti di Kabul e del-
1 Unione Sovietica 

Il villaggio sorgeri al Parco 
nord di Bologna, uno del 
grandi polmoni verdi della cit
ta che, ha sottolineato Mazzi, 
dovrà sempre più definitiva
mente caratterizzarsi come 
area ecologica al servizio di 
tutta la città 11 parco nord si 
estende per 70 ettan, la tela 
ne occuperà 37, mentre 33 sa
ranno utilizzati per il parcheg
gio e G per il comizio finale. 
GII stand occuperanno com
plessivi 75 000 metri quadri. 
Oltre all'Arena centrale vi sa
ranno dieci pumi di incontro 
che funzioneranno in contem
poranea Una cunosilà du
rante il festival vi sarà il tenta
tivo di battere II record del 
mondo di durata In diretta te
levisiva il professor Venuto 
Campos, dell'Università di Mi
lano, ha approntato un piano 
per 11 traffico cittadino, obiet
tivo rendere gradevole e pri
vo degli inconvemenu logisti
ci, che solitamente accompa
gnano I grandi appuntamenti 
di folla, Il (estivai O A V. 
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